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Herrn Oberbürgermeister Adrian Sonder 
Rathaus 
Marktplatz 1 
72250 Freudenstadt 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte leiten Sie dem Gemeinderat oder dem zuständigen Ausschuss bei nächster Gelegenheit den 
nachfolgenden Antrag zur Beratung zu: 
 
Der Gemeinderat möge beschließen: 
Antrag 2-2025 
Titel: 
 
Ausbau und Fokussierung zur Ansiedelung von Industrie, Handwerk und Handel zur Steige-

rung der Gewerbesteuereinnahmen in der Kernstadt und den Ortsteilen. Einführung einer 

bereichs-(amts)übergreifenden Arbeitsgruppe mit dem Ziel Abbau von bürokratischen und 

strukturellen Hindernissen. 

Begründung:  

Die Steigerung und der Ausbau von Industrie- und Handwerksbetrieben in der Kernstadt und den 
Ortsteilen von Freudenstadt, mit besonderem Fokus auf den Verkauf der noch freien Grundstücke 
und die Ansiedlung weiterer Betriebe im Industriegebiet Sulzhau und Prüfung weiter Flächen zur 
Entwicklung für Gewerbe und Handwerk.  

Einführung einer bereich-(amts)übergreifenden Arbeitsgruppe mit folgendem Ziel: Eine Bedarfspla-
nung in Abstimmung mit den Ortsteilen zu erstellen und eine ganzheitliche Wirtschaftsförderung zu 
gewährleisten. Ziel: Gewerbesteuerzuwachs von 30% bis zum Jahr 2030. 

Um den Standort Freudenstadt langfristig zu sichern und auszubauen, ist eine gezielte Förderung 
von Industrie- und Handwerksbetrieben erforderlich. Der Verkauf der noch freien Grundstücke im 
Industriegebiet Sulzhau und die Ansiedlung weiterer Betriebe tragen zur Schaffung neuer Arbeits-
plätze und zur Stärkung der lokalen Wirtschaft bei.  

Ebenso muss die Wirtschaftsförderung aktiv dazu beitragen, den Marktplatz als attraktiven Ein-
kaufsstandort zu erhalten und zu fördern. Auch die Infrastruktur in den Ortsteilen muss im Fokus 
der Wirtschaftsförderung stehen, um eine gleichmäßige Entwicklung des gesamten Stadtgebietes 
zu gewährleisten. Wir brauchen hier eine bereichs-(amts) übergreifende Arbeitsgruppe, welche 
sich mit der Leitfrage beschäftigt: Was brauchen wir dafür? Der Fokus sollte auf dem Abbau und 
Reduzierung bürokratischer Hindernisse" liegen. 
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